
◇ 2012年７月24日 第1053回例会(第1052号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 大 井 委 員

【７月17日】
在籍会員 38名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 30名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 88.24％

６月26日のＭＵを含む出席率 97.22％

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

Ｂグループ 橋本、大井、西上、西村、田畑、
飛田、和田、吉野各会員

８月
会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

本日の例会

今週の歌 「 それでこそロータリー 」

卓 話 「 平成24年度税制改正

について 」

大 井 清 会 員

次回例会のお知らせ(７月31日)

卓 話 「 あなたの会社の安否確認は

できてますか 」

木 元 良 三 会 員

前回〔７月17日〕例会記録

■ 来 客 ■
山 田 隆 三 君（大 阪）

会長の時間 寺 井 会 長
今日は私の生まれ住んでいる柴島について話をさ

せていただきます。柴犬の『柴』と島国の『島』と
書いて『柴島（クニジマ）』と読みます。大阪の人
でもなかなか読めない地名です。
その柴島の歴史は古く、昔はきれいな淀川の水を

利用した晒業と農業とで発展し、戦国時代には『柴
島城』という出城もあったほどでした。その柴島が
明治時代の淀川の河川敷の拡張工事と大正時代の柴
島浄水場の築造で面積がせばめられ、四方を淀川と
浄水場に囲まれ、発展を阻害された完全な陸の孤島
になって久しいです。
その柴島が最近話題になるようになってきました。

先ずはじめに阪急電鉄の『柴島駅』、『淡路駅』、『下
新庄駅』、『崇禅寺駅』の４駅の高架工事がはじまっ
てきており各駅前周辺が大きく変わろうとしており

ます。そしてその柴島駅の前に全国的に著名な病院
『淀川キリスト教病院』が淡路から移転してきまし
て実は本日がそのオープンの日であります。そのお
蔭で柴島のイメージが良くなり土地の価格も上昇傾
向にあります。そして橋下大阪市長が唱える府市統
合が実現すれば設備の古い柴島浄水場は不用となり、
新大阪から柴島浄水場の跡地にかけての開発計画も
話に上がってきております。地元住民はその跡地の
開発に大きな期待を寄せております。
本日は柴島のFuture Visionの話をさせていただ
きました。

幹事報告 成 松 幹 事
◎第１回クラブ職業奉仕委員長会議のご案内

日時：９月８日(土) 14：00～17：00
場所：大阪科学技術センター
八橋委員長よろしくお願いします。

◎新宮ＲＣより「紀伊半島大水害」復興記念イベン
ト第１回新宮・那智勝浦天空ハーフマラソン大会
開催の案内が届いております。(チラシ回覧)



ニコニコ箱

延 　 会 員 有難うございました！ 無事終わ
りました！
橋 本 会 員 本日の卓話よろしくお願いします。
栢 本 会 員 今日は誕生日です。
寺 井 会 員 前回欠席のおわび。
本日分 26,000円 累 計 205,000円

卓 話

「一年を振り返って」

橋 本 豊 直前幹事
一年を振返っての内容でお話をさせて頂きます。

宜しくお願い致します。
幹事のお誘いを受けた日付は覚えては無いのです

が、ちょうど名古屋へ出張していた時、庄瀬直前会
長から突然の電話を頂いたことに驚きましたが、幹
事職の依頼を受け更に驚きでした。最初は大変迷い
ました。しかし直前会長に私みたいなもんに声をか
けて頂いた事に対して、お受けさせて頂く事と致し
ました。
幹事の前年度、ＳＡＡ委員長をさせていただき、

昨年度は幹事と言う大役を仰せつかり、果たしてち
ゃんと責務を果たせたのかどうか自信は有りません
が、直前会長を始め、理事役員・会員皆様方のご協
力が有ったからこそ大役を務めあげる事が出来まし
た。また事務局の濱谷さんには大変助けて頂きまし
た事、さらにＳＡＡ委員長の時の幹事でした延会員
には、本当に色々お教え頂きありがとうございまし
た。改めて感謝申し上げます。
事業で一年を振返りますと、早々に大事業のニコ

ニコキャンプが有りました。
その話が出たのが地区青少年活動委員会へ出向し

ていた金馬会員からＳＡＡの時の夏の家族会、ホテ
ルプラザオーサカで、「本来ニコキャンの担当クラ
ブが出来なくなったので、吹田江坂ＲＣで出来るよ
うに会長に話してもらえません」って事でした。色
々な経緯の結果、八橋委員長始め西本・成松副委員
長を中心にニコニコキャンプ実行委員会で練りに練
った事業内容の下、７月30日から８月１日舞洲ス
ポーツアイランドで「少年少女ニコニコキャンプ」
が行われました。天気にも恵まれ、無事に終える事
が出来た事が大変嬉しい事でした。
それよりも吹田江坂のメンバーの底力と言います

か、いざという時の団結力や結束力も見て、本当に
素晴らしいクラブだと実感しました。
９月25日から26日、米山梅吉記念館を訪問させて

頂き、大変貴重な経験をさせて頂きました。

12月10日クリスマス家族会、新井親睦委員長のお
蔭で桂雀々さんに出演して頂き、落語の後のビンゴ
の司会までをもして頂きました事、また栢本会員の
音大出身の美しい歌い手さんによる歌を披露して頂
き、大変盛り上がったクリスマス家族会でした。
台北龍門ＲＣの事業についてですが、私は入会し

て一度も行ったことが無かった台北龍門ＲＣへ2010
～2011年度と2011～2012年度の２度、式典参加で訪
問させて頂きました。台北龍門ＲＣの我々を迎えて
くれる姿勢には、大変感動いたしましたし、本場の
熱烈歓迎には度肝を抜かれました。感激いたしまし
た。これが親睦で有り、友情なんやと。台北龍門の
メンバーの本当に心のこもった精一杯の気持で接待
をして頂いている姿勢を見て、私の今までの姿勢を
最大に反省致しました。羨ましかったのは、何度も
台北へ来られているから当たり前と言えばそうかも
しれませんが、台北龍門のメンバーから「西本さん」
「八橋さん」と言われているのを見て、羨ましくも
有り俺も顔と名前を早く覚えてもらうようにせなあ
かんと思いましたし、私自身もメンバーさんの名前
と顔を覚えなあかんと思いました。旅行中では特に
木元会員とは２日間同じ部屋と言う事も有り、大変
お世話になり、そして大変ご迷惑をおかけいたしま
した。昨年は幹事になる前でしたので、夜部屋で
木元会員の幹事時代の話や、幹事の心構えを教えて
頂きました。また今年も色々お話をさせて頂き、大
変貴重な時間を過ごさせていただきました。
少々話は前後いたしますが、４月６日から10日ま

で台北龍門ＲＣが訪日され、私自身の気持ちの中で、
台北龍門ＲＣに負けない様な歓迎をしたいと思って
ましたし、吹田江坂ＲＣ挙げて熱烈歓迎をしたいと
思ってましたし、ウエルカムパーティーから始まり、
最後まで最大の友情で歓迎出来たと思います。特に
最終日の長島会員邸でのホームパーティーは本当に
心のこもった、温かい歓迎でした。長島会員の奥様
はじめ、ご家族の方大変ありがとうございました。
皆様も毎年台北龍門との交流が有りますので、一

度と言わず何度も時間の許す限り、台北龍門ＲＣへ
訪問して頂きたいと思います。
幹事として分からないことばかりで、諸先輩にご

指導を受けながら、全会員皆様と事務局の濱谷さん
のご協力を頂き、無事一年全うさせて頂きました。
このような幹事職という職責を与えて頂き、ＳＡ

Ａ委員長から約２年少し、貴重な勉強をさせて頂き
ました事に感謝いたします。ありがとうございまし
た。




